

# みなしご通信



## 那須烏山市 やつと初TNR

那須烏山市でのTNRをやつと実施することができました。この市の野良猫問題を初めて私が聞いたのは4年前。広い芝生の公園内で餌を与える人がいてどこからともなく野良猫たちがどんだん集まってきてどこかしことなく芝生の上に猫の糞が…これが問題になっていたため4年前に那須烏山市の市役所の人と会いました。猫を捕獲して別の場所に連れて行ってもまた新

たな猫の流入がありなら問題は解決しない。もはや最善策は増えないように手術をして元の場所に戻し新たな流入を防ぐTNRしかないと言説。当時の市役所総務課の課長は話のわかる人で「野良猫の手術をしてほしい」となったのですが野良猫問題の《担当》は環境課。当時クソみたいなところでやる気なし！そんな役人を相手に環境課からの合意を得てから…そがくな

【重要なお知らせ】「みなしご救援隊犬猫譲渡センター」(広島市安佐北区・JR可部駅徒歩1分)と東京支部の保護犬・保護猫カフェ(東京都世田谷区)は全くの別団体であり何らの関係もございません。

この団体は2011年8月に犬猫みなしご救援隊を脱退した方が新たに作られた団体であり、我々とは活動理念・内容が異なります。同じ団体だと勘違いなさっているお知り合いにこの情報をお伝えください。



【とおる永眠】保護したときから重度の心臓病で朝晩お薬漬けだった《とおるちゃん》が10月1日永眠いたしました。最期は水分をしい切つていい感じに枯れて

《ぬるいこと》を言っていたのでは命は守れん!!話し合いを進めている間にも【子猫は生まれる】し【苦情も来る】公園内の猫の手術はうちがやるから!と即決。市役所に恩に恩を着せまくって公園内の猫たちの手術をしました。その後私も那須烏山市だけに《チカラを入れる》こともできずTNRの話は自然に流れたままでした。



それから市長が代わり環境課の課長も代わり今年の春、那須烏山市にもようやく《いい風》が吹いてきました。市長ともお会いして那須烏山TNR実行委員会

も立ち上がり『では今秋やります!』廃校になった学校の体育館。初回なのでゆるい感じでやりました。台風の影響で前日から雨。こんな天気じゃ捕獲も難しいしキャンセルも相次ぐだろうと読んでいましたが捕まえられなかった子はたったの4匹。素晴らしい成績じゃないですか!写真左は那須烏山市の川俣市長です。オバチャン同士です。

眠ったまま心臓が止まりました。心不全と言うより老衰のほうがしつくりくる、おだやかな死でした。皆さま!ボクの名前はとおるです。ボクを助けてくれた人の名前が峰岸さんだったのでうちの中谷さんが「じゃあ!峰岸徹のとおる」と言い出して決まったのです。栃木拠点の寒さに耐え

今年猛暑も乗り越え若い犬に一喝しながら楽しい毎日を送りました。生前は色々ありがとうございました。※「先立たば遅る人を待ちやせむ 華の台(うてな)の半ば残して」ボクは一足お先に逝きます。じゃあね♪※私が先に極楽に行ったら蓮を半分あけてあなたを待っていますの意

でに友達みたいになつちやつて2人してカメラを操作する人に《ガタガタ》指示したりして(笑) 記念すべき第一回那須烏山市TNRのあと実行委員会のオバチャンたち(7名)と私たち医療チーム(6名)とがよつちやんのところを集まって継続していくための議論百選の《フチ懇親会》をしました。一人のチカラなんてたかが知れています。これからも連絡を取り合つて那須烏山の問題を那須烏山の人が解決していく上で私がちよつとだけでもその手助けができればええのうと思っております。

# 韓国放送の取材



先日KBS韓国放送の取材がありました。この局は日本のNHKと協力協定を結んでいて韓流ブームを巻き起こした《冬のソナタ》を放送したテレビ局です。そのKBSが今韓国国内でチカラをいれているのがなんと《犬猫の殺処分問題》

【ラッキータヌキ】うちの者が路上に横たわっているタヌキを発見。「外傷はなく動かないがまだ息をしている」とのこと。事故に遭い「外傷がない」のに動かないのは逆に怖い。翌朝まだ生きていましたが私はその夜東日本へ。空腹のまま死ぬのは可哀想だと思いきかつおを1本置いて最期

韓国でも行政機関による殺処分が行われている。そうでもなく、最も殺処分していた広島県がまったく殺処分をしなくなった背景を知りたいと広島県庁と犬猫みなしご救援隊を取材することになっていて日本支局の羅支局長と3名が来訪。私は若いころ友人の韓国人の奥さんに連れて行ってもらったことがきっかけで釜山の温泉や食べ物やお買い物にハマってしまい自分で渡航ビザを取っては釜山に行っていました。韓国の殺処分数は年間4万匹なんだそう。日本は6万匹位でしょ。日本の方がダメじゃん！韓国では野良猫



この度広島島に帰ったら「タヌキの避妊をどのタイ

のTNRはかなり浸透して、不妊手術代も日本よりはるかに安いし韓国の方がTNRは進んでいるのだらうと思います。韓国の動物愛護の実状が聞けて今回の取材はラッキ〜でした。

## フジテレビへ

フジテレビのザ・ノンフィクション「犬と猫の向こう側」の反響がよかつたらしく、フジテレビでその上映会とトークショー&サイン会&握手会。トークの最後にはうちの小谷が山田監督に花束贈呈し、うちの渡邊がスマホで撮る明らかに身内ばかりのこの場面『次は私

ミングでやるか」と聞かれたので「またタヌキが来たの？」と聞いたら「あの時の負傷タヌキが中谷さんが行って2日後に元気になったんですよ！」とマジで生きる子は生きるね。ラッキータヌキはみんなから「さっちゃん」と呼ばれている、とってもおとなしい子です♪



だ！』と花束を受け取りに出たら「中谷さんのはありません」と『なんだお前ら！山田監督だけかよ』**写真**「はい気が付きませんでした」なんだかこれぞ《みなしご》って感じですね。それからサイン会&握手会。当日会場にお越しになられた方々本当にありがとうございます。

## 今後の予定

- 12月9日 香川上映会 & トークショー ▼ 11・1
- 2日 佐賀TNR ▼ 13日
- 熊本TNR ▼ 14日
- 水俣TNR ▼ 15日
- 天草講演会 ▼ 27日
- ニホンザル飼育講習会

本紙は中谷百里代表ブログ「みなしご庵へようこそ」の記事を抜粋したものです。

ソフトバンクの「かざして募金」、ジャパングビングで寄付ができます。  
<https://japangiving.jp/supports/1281> 皆さまからのご支援、よろしくお願いたします。

スマホをかざすだけで募金ができる

かざして募金

JAPANGIVING

みなしご通信のバックナンバーは、公式ページ  
<http://www.minashigo.jp/newpaper/index.html>に  
 掲載しております。

NPO法人 (特定非営利活動法人)  
**犬猫みなしご救援隊**  
[www.minashigo.jp](http://www.minashigo.jp)

犬猫みなしご救援隊  
 〒731-0234  
 広島県広島市安佐北区可部町大字今井田690-2  
 TEL : 082-812-3745 FAX : 082-815-2711